

～野副杯野球大会 準決勝～

反応有機化学研究室 vs 有機物理化学・生命化学研究室

2007年6月27日、真夏日となったこの日、野副杯優勝トロフィーをかけた、あつい戦いが繰り広げられた。



強豪同士の対戦。我が有物・生化チームは去年の優勝チームなので負けられない。



試合前ノック。相手が強敵とだけあって、気合いが入る。



試合開始。右の人物は監督、長谷川。有物・生化チームの命運はこのホストみたいな人物の采配で決まる…。



初回から連打の有物・生化打線。序盤で大きなリードを得る。あ、右の人物は俺です。



有物・生化チームはエース太田さんの好投が光る。たぶん130km以上出てます。軽く反則気味ですけど。





スタッフ陣もきばってらっしゃいます。しかし寺田先生はよく打ってました。びっくりした。



中には暑さで途中リタイヤする者も…。俺ですけど。



最後にホームランを打たれる、というハプニングもありましたが…。



見事、有物・生化チーム、勝利しました。この優勝トロフィーは今年も返しませんよ！



非常にいい試合でした。決勝もこのような緊迫したゲームになればと思います。お疲れ様でした！